

Ressort: Entertainment

Schriftstellerin Charlotte Link ist seit Kindertagen Vegetarierin

Berlin, 26.12.2012, 12:12 Uhr

GDN - Die Schriftstellerin Charlotte Link ist seit ihrer Kindheit Vegetarierin. "Als Kind war ich oft bei meinen Großeltern auf dem Dorf", sagte sie dem "Zeit-Magazin".

"Direkt neben dem Haus war eine Kuhweide. Ich habe den Kühen Namen gegeben, sie gefüttert, mit ihnen gesprochen, wie Kinder das halt tun." Als sie sieben Jahre alt war, habe sie begriffen, "dass sie das Fleisch sind, das man später auf dem Teller vorfindet. Von dem Moment an konnte ich kein Fleisch mehr essen." Heute setzt sie sich für einen besseren Umgang mit Tieren ein: "Für mich sind Tiere Mitgeschöpfe", sagte Link. "Sie sind nicht irgendwas, dessen wir uns einfach bedienen und dem wir alle kreatürliche Würde absprechen können." Ihre Traumvorstellung sei "eine Welt, in der Tiere als Lebewesen respektiert werden". Das sei leider oft nicht der Fall: "Damit meine ich nicht in erster Linie das Töten und Essen, sondern das, was vorher passiert. In der Massentierhaltung, bei den Transporten quer durch Europa."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4762/schriftstellerin-charlotte-link-ist-seit-kindertagen-vegetarierin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com